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                           ２０２4-２5年度 
                         国際ロータリー第2660地区 ガバナー 

                              大 橋 秀 典  （東大阪東RC） 

 4月22日は「地球の日：アースディ」です。 

 これは国際連合教育科学文化機関（UNESCO）が1969年に提起した記念日で、「環境問題についての討論 

集会」を開催した４月22日が選定されました。地球や環境問題について考え、一人ひとりの自由な発想と行 

動を促すことを目的としています。アースディは、今や世界的な記念日のひとつとして知られており、1990 

年頃からは日本でも大規模なイベントが開かれています。具体的には、ごみ拾いやシンポジウムの開催が行 

われています。 

 国際ロータリーでは、2021年に「環境」を重点分野に指定し、2022年からは、４月を「環境月間」と設定し 

ました。それ以来、天然資源の保全、生態学的な持続可能性の促進、地域社会と環境の調和促進など、全世界 

のロータリーファミリーが環境プロジェクトに力を注いでいます。 

 クラブは、ロータリーのネットワークや補助金を活かしてこうしたプロジェクトを実施し、草の根の解決 

策や革新的方法を取り入れることで、気候変動や環境悪化の影響を抑えることが出来ます。例えば、食品廃 

棄物の削減を考えてみましょう。世界で生産される果物、野菜、肉、その他の食べ物の三分の一は、食卓に上 

がることがありません。畑で未収穫のまま腐ったり、貯蔵庫で台無しになったり、冷蔵庫の中で忘れられた 

りしてゴミとなっているのです。このような食べられなかった食料が、栽培されてから廃棄されるまでに大 

気中に放出される二酸化炭素の量は、毎年440万ギガトンに相当すると言われています。コロンビアとカリ 

フォルニアのロータリークラブは、非営利団体と協力して、余剰農産物を使って安全な食品処理および加工 

技術の研修を提供するセンターの設立に取り組んでいます。このプロジェクトは、食品廃棄物を15％削減す 

ると同時に雇用機会を創出し、持続的な地域社会の発展にも寄与しています。 

 是非みなさんも、クラブで「環境」に貢献できるプロジェクトに取り組んでみてください。参考までにロー 

タリー財団の補助金を使うことができる例をご紹介します。 

 

 ●陸地、沿岸、海洋、淡水資源の保護と回復 

 ●天然資源の管理と保全を支援する地域社会の能力向上 

 ●持続可能な農業、漁業、水産養殖の実践の支援 

 ●温室効果ガスの排出削減による気候変動の原因への取り組み 

 ●気候変動の影響を受ける生態系と地域社会の強化 

 ●環境を守る行動を促すための教育イニシアティブの支援 

 ●より資源効率の高い経済を築くための持続可能な消費の提唱 

 ●環境正義の問題と公衆衛生上の懸念への取り組み 

 

「環境」への取り組みは、我々の未来を大きく左右する大切なものです。 

ロータリアンのプロジェクトで、地球に大きなマジックを起こしましょう。 

 

 
(2024-25年度 RI2660地区 ガバナー月信4月号 より) 

は、小寺幹事、山本青少年奉仕委員長にご参加い

ただきました。今回は大阪府青少年活動財団会

の主催の卒業式で、コロナ渦の採用で少ないじ

きではありましたが、なるかわリーダーとの合

同卒業式でしたので、26名の卒業生となりまし

た。皆さん晴れの卒業式というのもあって、涙涙

の素晴らしい式典となりました。こういった活

動に、ロータリークラブが少しでも貢献できて

いることは、本当に素晴らしいことだと前回の

信太山の時もそうでしたが、今回はより強く感

じました。まだ行かれたことのないメンバーの

方は、次年度、進んでご参加いただきたいと思い

ます。宜しくお願い致します。 

先週末3月22日(土)と23日(日)の二日間にわた

りまして、RACの全国代表者会議並びに第37回全

国ローターアクト研修会が大阪興国高校をメイ

ン会場として行われました。当クラブからは、仲

西地区青少年副委員長に参加して頂きました。 

大会テーマは「おもろいを世界に」とし、当日

は700名を超す参加者がありました。大会ホスト

の2660地区のRACの皆さん本当にご苦労様でし

た。 

   ☆☆ ４月度のお誕生日 ☆☆ 

    9日 箕村 保    11日 平尾 彰彦 

   14日 西井 幾雄   23日 杉浦 健文 

（以上敬称略）  

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

少し気温もゆるくなり、春が近づいて来たの

を感じます。 

本日は、大阪天満橋RACの山﨑さやか会長、宮

田保穂幹事ようこそお越しくださいました。ご

ゆっくりお食事ご歓談ください。 

先ほど、仲西会員のご紹介で、杉浦健文さんの

インフォメーションが無事終了し、本日新しい

メンバーとしてお迎えすることができましたこ

とを、ご報告させていただきます。後程、認証式

にてバッジをお渡しさせて頂きますので、よろ

しくお願いいたします。 

先週が休会日でしたので、先々週になります

が、8日土曜日に、青少年奉仕委員会の事業であ

ります「青年功績賞」授与式が奈良は吉野の吉野

宮滝野外学校にて行われました。当クラブから

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2703回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「これまでの3年間の 

      ユースサービス大阪での活動を 

      振り返って、4年目への抱負」 

    一般財団法人 大阪府青少年活動財団   

    青少年活動リーダー 松田 彩夢 様 

               松葉 鈴恵 様 

           青少年奉仕委員会 

   次週（４月１０日）のお知らせ 

１）例 会 （2704回） 

２）ソング  我等の生業 

３）卓 話 「いざ！もしも！ 

          食の備えで健康に」 

        国立研究開発法人  

        医薬基盤・健康・栄養研究所 

        国立健康・栄養研究所  

        産官学連携研究センター  

        災害栄養情報研究室  

        室長 坪山（笠岡）宜代 様 

ｿﾝｸﾞﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員会 

 ＡＰＲＩＬ ３ ２０２５ ＮＯ．２７０３ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

環 境 月 間 



また、23日(土)には、当クラブの西井幾雄会員

の旭日双光章受賞記念祝賀会が、帝国ホテルで

盛大に催されました。西井会員の会社関係や印

刷業界の方々をはじめ、大学の理事長や議員さ

んに至るまで200名程の大勢の方が参加され、我

がクラブからも多数メンバーがお祝いに駆け付

けました。各関係の方のお祝いの言葉にも、大い

に盛り上がりました。西井会員、改めて旭日双光

章の受賞誠におめでとうございます。 

さて、いよいよ4月の万博開幕も近づいて参り

ました。先日来申し上げております、わがクラブ

がホストでありますIM6組のEXPOフェスタ。その

報告と、IM6組各クラブへのご参加のお願いする

時期となりました。郡実行委員長を先頭に、EXPO

フェスタ実行委員会にてPR各担当を決めさせて

頂き、4月上旬に順次各クラブへPR訪問させて頂

く予定です。皆さんも、ご本人の出席はもとよ

り、お知り合いのロータリアンにお声がけ宜し

くお願いいたします。 

最後になりますが、公益財団法人ロータリー

米山記念奨学会より、米山奨学生（2025年4月1日

～2027年9月30日）の委嘱状が、当クラブとカウン

セラーの福原哲晃会員に届いておりますので、

後ほどお渡しいたします。 

明日から、台北陽明ロータリークラブの48周

年式典に参加して参ります。ご一緒頂くメン

バーの方々、お忙しいと思いますが、宜しくお願

い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「2024-25年度 国際ロータリー第2660地区Ｉ

Ｍ第6組 EXPOフェスタ」の出欠のご返事を事務

局までお願い致します。全会員の参加ならび

にご家族のご参加をお願いいたします。 

② 「大阪天満橋ローターアクトクラブ創立45周

年記念式典」の出欠のご返事を事務局までお

願い致します。 

③ 大阪天満橋ローターアクトクラブとの合同例

会の出欠のご返事を事務局までお願いいたし

ます。 

④ 本日例会終了後「4月度定例理事会」を4階「紅

真珠の間」にて開催いたします。関係各位宜し

くお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

杉浦さん 入会おめでとうございます。これか

ら一緒に頑張りましょう 平尾 彰彦 

杉浦さん、ようこそ天満橋ＲＣへ 小寺 寿矢 

杉浦さん ご入会おめでとうございます 

 仲西 良浩 

結婚記念日自祝 在本 茂 

平尾会長 結婚記念日に心温まるメッセージ有

難うございました 石田 道夫        

祝賀会に多くの方々が参加いただきありがとう

ございました 西井 幾雄

お陰様で小唄本日で山本会員共々卒業させて頂

きました 石田 道夫          

令和7年3月27日  合計金   27,000円 

          累計金 1,284,000円 

☆☆ 先週（3 月 27 日）の卓話 ☆☆ 

   「カスタマーハラスメントの 

          現状と今後について」 

荒木 幾夫会員 

カスタマーハラスメントとはカスタマー（顧

客）とハラスメント（嫌がらせ）を組合わせた造

語で、顧客が企業やその従業員に対して、不適切

な言動や過剰な要求をする事で、精神的・身体的

な負担をかける行為を言います。 

2010年前半からテレビ、新聞等のメディアで広

く取り上げられ、顧客等による暴行、脅迫、不当

な要求の発生件数は、近年増加傾向にあり、社会

問題化しております。こうした状況を受け、各企

業はカスタマーハラスメントに対する会社の方

針，取組みを社内外に掲示し公表する企業が増

えて来ております。 

行政も、企業の安定した運営と従業員が安心

して働けるに環境づくりを支援する法律の改正

を検討し、地方自治体でも条例制定の動きが活

発化してきております。 

そこで、カスハラの実態や影響を認識し、今後

想定される社会の動向・企業における対策につ

いてお話しします。では、これから30分お付合い

下さい。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

蛍烏賊酢味噌掛け 

大根昆布煮 豚肉の山椒煮 

鰆の紫蘇・チーズ挟みフライ 

鮪そばろ御飯 春キャベツと浅利の味噌汁 

抹茶プリン 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 42名 

国内ゲスト   2名 会員出席 29名(40名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 11名 

3月27日の出席率 72.50％ 

5週間前（2月27日）の 

出席率 83.33％ 

3名（欠席者9名) 
3月28日(金)～30日(日)平尾会長、橋本会員、郡

会員、寺杣会員、髙橋会員、御木会員、石田会員

の総勢7名にて訪問。 

28日はウエルカムパーティが台北リージェン

トホテルにて開催、平尾会長も挨拶され大いに

盛り上がりました。 

翌29日は48周年記念式典が台北福華大飯店に

て盛大に開催されました。今回は両日共二次会

無しで、ゆっくり過ごす事が出来ました。 

ただ残念だったのは京都紫野RCが16名、土浦RC

が9名、香港RCが19名、マニラが21名、奥様や友人

も来られているにしても当クラブが最少で、更

に殆どが会長経験者。他のクラブは若い方の参

加も多く、今後陽明RCとの関係が希薄になるので

はと心配です。 

来年は3月に49周年、6月には台北で国際大会も

開催されますので是非この機会に若い会員に訪

問し交流を深めて頂きたいと痛感致しました。

ご参加の皆様お疲れさまでした。 

             国際奉仕委員会 

－－ 台北陽明ＲＣ ４８周年記念式典 －－ 


